



# かまだようちえん

令和6年9月



## 2学期が始まりました！ 始業式（9月2日）

暑く長い夏休みが終わりました。9月からは、3、4、5歳児すべてのクラスの一人ずつ、新しい友達が増え、38人になりました。2学期は、楽しい行事がたくさんあります。どれも健康にそして楽しく参加し、様々な人とのふれあいや体験を力にしてほしいと思います。地域の皆様、2学期もよろしく願いいたします。

## ダイコンの種まき（9月11日）

古川さんの畑には、ナスビ、ピーマン、オクラがまだ頑張っています。子どもたちは、秋になってもおいしい野菜を喜んで持ち帰っています。ありがたいことです。

さて、ダイコンの種まきでは、年長児12人がそれぞれ、大切に種を持ち、土に埋めました。古川さんの話を聞くことも随分しっかりとできるようになり、顔つきもしっかりしてきた年長児です。当番の子どもたちが順番に水やりをして栽培活動を楽しみます。ダイコンの生長と子どもたちの成長、とても楽しみですね。



## 運動会を開催します（9月28日）

9月28日（土）8時30分から、鎌田幼稚園の園庭にて運動会を開催します。子どもたちの楽しむ姿、力を合わせる姿や挑戦する姿を、家族や地域の方に見守られながら成長を感じてもらえるひと時です。未就園児の競技もありますので、次年度3歳児の方はぜひお越しください。（ただし、天候悪化により競技がなくなることもありますのでご了承ください）

（運動会は、10月1日までは雨天順延で開催し、以降は中止となります）